

**MÄNNERCHOR
«ALPSTEE»**

UNTERHALTUNG
D'USBRECHER
vom
GMÜNDE HASLE

SA, 26. JANUAR 13 & 20 Uhr **SO, 27. JANUAR** 20 Uhr



Musikalische Leitung **ANDREA RICHLE** Drehbuch & Regie **JOHANN INAUEN**
Tatort **MZG BRÜLISAU** Tanz mit der **KAPELLE WALDHÖCKLER**

Herzlich wöllkomm.



Schön, dass Sie uns besuchen. Wir laden Sie herzlich ein,
auf unserer virtuellen Plattform zu stöbern.

Männerchor Alpstee Brülisau

Unser Verein wurde 1946 gegründet. Heute pflegen in unserem Chor 31 junge und jung gebliebene Männer den vierstimmigen Männerchorgesang.

Daneben gehören auch Jodellieder und "Rugguseli" (Innerrhoder Naturjodel) zum Repertoire.

72. HV

Rückblick auf ein Erfolgreiches Vereinsjahr

An der 72. ordentlichen Hauptversammlung des Männerchors Alpstee konnten 3 Mitglieder geehrt werden. In der Kommission und den verschiedenen Ämtern gab es keine Veränderung.

Kürzlich trafen sich die Mitglieder des Männerchor Alpstee Brülisau zur Jährlichen Hauptversammlung im Restaurant Rössli in Brülisau. Nach einem feinen Apéro und dem anschliessenden z'Nacht begrüßte der Präsident Reto Inauen alle Mitglieder zur 72. HV.

Vereinsjahr

In einem kurzen Bericht liess der Präsident das vergangene Vereinsjahr Revuepassieren. Einer der Höhepunkte war sicherlich das Kirchenkonzert vom 20. Januar 2018 in der Mauritius Kirche in Appenzell, bei dem der Männerchor zahlreiche Zuhörer begeistern konnte. Mit viel Engagement der Dirigentin Andrea Richle wurde ein bunter Liederstrauss zum Thema „Rosen“ eingeübt und vorgetragen. Ein weiterer Programmpunkt im letzten Vereinsjahr war die Herbstwanderung mit den Sängerfrauen, als Dankeschön für die wertvolle Unterstützung durchs ganze Jahr. Auch nicht fehlen durfte neben vielen weiteren Auftritten das Kapellfest Seealp, an dem das 50 Jährige Bestehen der Kapelle gefeiert wurde.

Mutationen

Unter dem Traktandum Mutationen musste der Präsident der Versammlung das Austrittsschreiben von Urban Schmid (Schereggere) unterbreiten, vor sichtlich überraschter Versammlung würdigte der Präsident die geleistete Arbeit im Verein und wünscht für die Zukunft nur das Beste.

Ehrungen

Weit zu den schöneren Aufgaben eines Präsidenten gehören Ehrungen, bei denen gleich drei Mitglieder nach vorne gebeten wurden.

Roman Fässler (Gengli) wurde für 20 Jahre Vereinstreue mit einer Wappenscheibe ausgezeichnet und zum Ehrenmitglied ernannt. Des weiteren durfte der Präsident Valentin Inauen (Gehr) und Chläus Inauen (Jöckebisch) für 30 Jahre Vereinstreue mit dem Titel Kantonalen Veteran Ehren; er verdankte allen Geehrten Ihre langjährige Vereinstreue.

Anschliessend an die Hauptversammlung genossen die Sänger Kaffee und Dessert. Mit Schätzfragen und frohem Gesang wurde die Kameradschaft noch bis in die Morgenstunden hinein gepflegt.